

Día de la UNED: actos en toda España y récord de más de 200.000 alumnos

La Facultad de Derecho impone la Medalla de Oro a los Padres de la Constitución

La UNED celebra el próximo 26 de marzo su Día institucional con actos en sus 62 sedes de toda España. Cada uno de los Centros Asociados ha elaborado un programa destinado a sus estudiantes que, por primera vez, han alcanzado la cifra de 200.000 en el curso 2008/09. A lo largo de sus 35 años de existencia, más de un millón de personas han elegido esta universidad para cursar una carrera o acceder a la formación superior, una de sus misiones cuando comenzó sus actividades académicas en 1973.

Siete medallas de oro

El mismo día 26, a las 19.00 horas, el rector, Juan A. Gimeno Ullastres, impondrá la Medalla de Oro de la UNED a los "Padres" de la Constitución: Gregorio Peces-Barba; Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón; Manuel Fraga Iribarne; Miquel Roca i Junyent; Jordi Solé Tura y José Pedro Pérez Llorca. Este último, con carácter póstumo.

Todos ellos fueron investidos doctor Honoris Causa en 1991 a propuesta de la facultad de Derecho de la UNED, el mismo entorno en el que, 17 años después, recibirán la medalla de oro y el homenaje de la comunidad universitaria (C/ Obispo Trejo, s/n - esquina a Senda del Rey).

La mayor de Europa

La UNED llega a su día institucional con numerosos retos cumplidos. En este curso se han rebasado los 200.000 alumnos matriculados, lo que la convierte en la mayor universidad en número de estudiantes de toda Europa.

Para atenderlos se ha dotado de una plantilla de 1.426 profesores; 6.900 tutores y 1.342 miembros del Personal de Administración y Servicios.